

«Le mercato sera compliqué pour les joueurs moyens»

04.05.2020 à 09:02

FOOTBALL

Agent de joueurs, Michel Urscheler jette un regard non dénué d'intérêt sur la situation actuelle du football suisse et son avenir.

par
Sport-Center



Michel Urscheler (à g., ici avec l'entraîneur du FC Saint-Gall Peter Zeidler): «Faisons tout pour bien préparer le prochain championnat, plutôt que de mal finir la saison actuelle et de mal commencer la suivante.»

DR

Michel Urscheler, vous qui êtes agent de joueurs, que vous inspire la situation actuelle du monde du football?

Avant toute chose, agent ou pas, il faut protéger le football. En Suisse particulièrement. On parle d'une reprise à huis clos? Mais chez nous, ça coûtera(it) des plombes (*sic!*) aux clubs, au vu des retombées TV qui ne représentent guère plus des 15% d'un budget. On peut jouer à huis clos en Angleterre, en Allemagne ou en Italie, pas de problème: les droits télé sont tels que les clubs feront de l'argent. Mais pas en Suisse.

Donc?

Donc, au vu des difficultés financières des clubs, je préconise de faire comme en France. On arrête le championnat et on prend le classement en l'état. Tant mieux pour Saint-Gall, qui serait sacré champion – et qui le mériterait au vu de ses huit premiers mois de championnat. Et tant pis pour Thoune, qui serait relégué. Je peux comprendre les oppositions de certains dirigeants, mais que dire des patrons de petites PME ou des restaurateurs qui ont dû licencier du personnel? Nous sommes dans une situation hors norme. Donc faisons tout pour bien préparer le prochain championnat, plutôt que de mal finir la saison actuelle et de mal commencer la suivante.

Quelle influence cette pause forcée a-t-elle pour un agent de joueurs?

Tout s'est arrêté, c'est évident. J'avais deux transferts en vue - un joueur qui passait de France en Angleterre, un autre de Suisse en Allemagne -, ils sont évidemment les deux en stand-by. En ce moment, les clubs ne sont pas en train de chercher à acheter des joueurs. L'effet domino s'est arrêté. Quand je parle d'effet domino, je parle d'une chaîne naturelle. Au hasard: le Bayern achète un joueur à Augsburg, qui en achète un à Lucerne, qui en achète un à Winterthour, qui en achète un à Gossau, etc. Cette chaîne est totalement interrompue en ce moment.

Dans ces conditions, comment envisager le mercato d'été?

Il sera forcément compliqué. Déjà, on ne sait pas quels seront les championnats qui iront à leur terme, ni quand. Pour moi, le mercato devrait se faire sur une période plus courte, et surtout plus tardive que d'habitude. Par exemple, pendant les deux dernières semaines d'août et les deux premières de septembre. De toute manière, il ne faut pas se leurrer, les joueurs n'auront pas de vacances cet été. Le système va forcément finir par se remettre en place. Mais on ne sait pas encore quand.

Que dites-vous à vos joueurs?

Mon premier job, c'est de les rassurer, surtout ceux qui arrivent en fin de contrat. De les convaincre qu'on a toujours trouvé de bonnes solutions, et qu'on continuera à en trouver. Je leur répète aussi qu'ils doivent absolument continuer à s'entretenir, physiquement parlant. Parce que celui qui se sera laissé aller pendant cette période de confinement sera à la rue lorsque tout recommencera.

Tous les joueurs retrouveront-ils un contrat?

C'est la grande question. Je pense que les bons joueurs ne seront que moyennement impactés. Mais certains devront se montrer un peu plus patients, et éventuellement accepter de signer à Thoune plutôt qu'à Bâle dans un premier temps. Ils devront accepter que le transfert qu'ils avaient prévu soit retardé. Par contre, pour les joueurs moyens en fin de contrat, je crains que le mercato ne soit très compliqué.

A titre personnel, quelles sont les conséquences pour vous?

Je vis du football, je travaille dans ce milieu, mais encore une fois, en ce moment, le foot n'est pas ce qui doit primer. Personnellement, j'ai les moyens de me prendre une claque, voire deux, mais il est évident que tous les agents ne sont pas logés à la même enseigne.

Propos recueillis par Renaud Tschoumy

VOTRE OPINION

Le sujet est important.



L'article est informatif.



L'article est objectif.



0

Trouvé des erreurs? [Dites-nous où!](#)



SPORTS > **FOOTBALL**

D'AUTRES ARTICLES À CE SUJET



DEUIL

Mort à 38 ans de Mahlon Reyes, star de «Péril en haute mer»



VALAIS

Yannick Buttet, une épée de Damoclès sur la tête



CLAP DE FIN

Tony Parker annonce son divorce



CORONAVIRUS

Chiffres corrigés: l'OFSP va examiner ses procédures



FOOTBALL

Constantin: «Le foot, ce n'est pas fait pour tricher, mais pour jouer»

...



...



VATICAN

L'ancien pape Benoît XVI est «extrêmement fragile»



...



HUMEUR

Il faut mettre l'OFSP en zone rouge



...



CORONAVIRUS

La Suisse repasse sous la barre des 100 cas



SUÈDE

Une enfant de 12 ans meurt dans une fusillade en pleine rue

...



...



FOOTBALL

Ça bouge du côté de Servette



...